

Communiqué de presse de l'Association Stratégie Qualité du 4 juin 2024

## Assemblée générale de l'association Stratégie qualité et Stratégie ASQ 2030

La 8<sup>e</sup> assemblée générale de l'Association Stratégie Qualité (ASQ) s'est tenue le 4 juin à Soleure. Dans ce cadre Urs Schneider, membre fondateur et faisant partie du comité depuis la création de l'association en 2016, a été chaleureusement remercié pour son engagement pour la qualité des produits suisses. Michel Darbellay a été élu au comité pour lui succéder en tant que représentant de l'USP.

Dans le cadre de l'assemblée générale, le président de l'ASQ Olivier Girardin ainsi que la gérante Deborah Jutzi ont fait une rétrospective de l'année écoulée marquée par un processus stratégique. L'année à venir sera donc marquée par les premières étapes de la mise en œuvre de la nouvelle stratégie ASQ 2030.

La nouvelle stratégie a été présentée aux membres. Deborah Jutzi a présenté les résultats de l'enquête en ligne menée auprès des membres de l'ASQ à l'automne 2023. Les réactions et les suggestions des membres ont été très constructives. Les résultats ont servi de base de discussion au comité. Le rôle de l'ASQ a ainsi pu être repreciser en tenant compte des initiatives en cours visant à renforcer le positionnement et la durabilité des filières alimentaires en Suisse. Le potentiel est important en raison de la large base constituée par les membres de l'ASQ, qui couvre l'ensemble de la chaîne de valeur du champ à l'assiette. Les membres de l'ASQ ont confirmé le rôle de l'association dans sa fonction de plate-forme et de mise en réseau des membres entre eux et avec d'autres acteurs importants du système alimentaire suisse et en lien avec les 17 Objectifs du Développement Durable (ODD).

Sur la base des propositions et attentes de ses membres, le comité a élaboré la stratégie ASQ 2030, qui a été validée par l'assemblée à Soleure. Cette nouvelle stratégie comprend deux orientations principales à savoir le rôle de **plate-forme indépendante** qui identifie et traite des thèmes communs et transversaux aux branches. Des rencontres régulières seront organisées afin de favoriser les échanges d'expériences et de favoriser le réseautage entre les membres représentant l'ensemble des acteurs de la filière alimentaire suisse. Le deuxième axe **monitoring** a pour but de générer une vue d'ensemble des nombreuses initiatives, projets, réflexions en cours dans le système alimentaire (suisse) sur des thèmes ayant pour objectif commun la création de valeur ajoutée et la durabilité.

Le comité de l'ASQ est convaincu que la mise en œuvre de ces orientations stratégiques permettra de créer une valeur ajoutée pour ses membres et se réjouit de mettre en œuvre la nouvelle stratégie.

### Renseignements et contact

Olivier Girardin, président Association Stratégie Qualité, [olivier.girardin@frij.ch](mailto:olivier.girardin@frij.ch), 032 545 56 42  
Deborah Jutzi, gérante Association Stratégie Qualité, [deborah.jutzi@frij.ch](mailto:deborah.jutzi@frij.ch), 032 545 56 25

### Annexe

Stratégie ASQ 2030